
 

日本テレビ通り沿道まちづくり協議会 これまでの経緯の概要 

 

日テレ通りまちづくり委員会 

 

■目的：番町麹町地域の品格ある住宅地と先進的な業務商業の調和を目指したまちづくりの推進 

  ■構成員：二番町、四番町、五番町、六番町、麹町三丁目、麹町四丁目の各町会、日本テレビ通り

振興会 

■活動経緯 

   ○平成 27年 12月  準備会発足 

   ○平成 28年 2月   委員会の開催（17回） 

～平成 29年 4月  アンケート 

             地域との意見交換会の開催（2回） 

   ○平成 29年 8月     「日本テレビ通りまちづくり方針（案）」を区に提出 

 

 

日本テレビ通り沿道まちづくり協議会 

   

  ■目的：まちの将来像を地域で共有し、日本テレビ通り沿道の賑わい創出による地域の魅力向上と

地域の品格ある住宅と先進的な業務商業の調和を目指したまちづくりの推進 

  ■主催・事務局：千代田区 

   ■委員：町会、住民団体、学校、企業、学識経験者、千代田区（H31 年 1 月時点で 21 名。要望を

受けて随時追加） 

 

  ■開催経緯 

   ○第 1回（H30.3.26） 

    ・日本テレビ通り沿道のまちづくりの経緯と協議会の設置について 

    ・日テレ通りまちづくり委員会事務局から「日本テレビ通り まちづくり方針（案）」の説明                                         

                                            等 

   ○第２回（H30.4.20） 

    ・地域の現況と課題の確認 

    ・ゾーンの区分の確認 

    ・ゾーン別の課題と将来像についての検討 

    ・市ヶ谷駅周辺まちづくり協議会事務局から「市ヶ谷駅周辺地域まちづくりビジョン」の説明   

 等 

 

   ○第３回（H30.5.24） 

    ・番町・麹町地域の地区計画の概要の説明 

    ・日テレ通りまちづくり委員会事務局から「日本テレビ通り まちづくり方針（案）地域ルー

ル編」の説明 

    ・日本テレビ通り沿道まちづくり基本構想（素案）についての検討 

    ・日本テレビ放送網株式会社から「望ましい麹町駅前拠点整備のイメージ」等の説明  等 

資料２ 



 

   ○第４回（H30.7.12） 

    ・日本テレビ通り沿道まちづくりに対する意見等の状況の報告 

    ・日本テレビ沿道まちづくり基本構想（素案）についての検討 

    ・日本テレビ放送網株式会社から検討状況の説明 

    ・市ヶ谷駅周辺まちづくり協議会から検討状況の説明   等 

 

   ○第５回（H30.9.3） 

    ・日本テレビ通り沿道まちづくりに対する意見等の状況の報告 

    ・日本テレビ沿道まちづくり基本構想（素案）についての検討 

    ・番町の町並みを守る会からの質問書に対する回答（協議会事務局案） 

    ・朝日新聞記事「日テレ通り 高さ制限緩和に賛否」の紹介 

    ・学識経験者・有識者等からの意見の紹介   等 

 

   ○第６回（H30.10.22） 

    ・日本テレビ通り沿道まちづくりに対する意見等の状況の報告 

    ・協議会での検討経緯について 

    ・東京大学城所先生からケーススタディの紹介   等 

 

   ○第７回（H31.1.31） 

    ・日本テレビ通り沿道まちづくりに対する意見等の状況の報告 

    ・番町の町並みを守る会から共同代表及び基本方決定の報告 

    ・二番町町会委員から日テレ跡地開発についての要望事項の方向 

    ・日本テレビ放送網株式会社から二番町町会勉強会資料の説明 

    ・開発ボリュームに関するモデルスタディ（概略スタディ）の説明   等 

 

 

 

 

 


